
第 1676回例会      令和 6年 6月 26日(水) 

＜今日のプログラム＞ 

1.点      鐘  会長 籾田 直樹 君 

2.ロータリーソング  ♪奉仕の理想♪ 

3.4つのテスト     本日の担当者より 

4.会長の時間     会長 籾田 直樹 君 

5.幹事報告      幹事 福嶋 城史 君 

6.出席報告       出席委員より～     

8.親睦委員会  夜間例会 

11.次週例会案内      SAAより 

12.点      鐘  会長 籾田 直樹 君 

第 1674回例会記録  令和 6年 6月 5日（水） 

■会長の時間      籾田直樹君 

皆様 

最初に、武政さんが 6月

末をもって退会すると

いうことになりました。

残念です。 

本日は今年度最後の通

常例会となりました。来

週の夜間例会で今年度終了となります。 

1 年間会長職を勤めさせていただきまして本当にあり

がとうございました。 

最初は、本当に自分にできるだろうかと不安でいっぱ

いでしたが、1 年間終了しまして無事終了することが

出来ました。会長として、足りない部分も多くあった

と思いますが、皆様に助けていただいて達成できたと

思っております。 会長としてのスタートは、 

・2023 年 3 月 11 日に開催された『会長エレクト研

修：通称 Pets』からです、コロナの影響もあり、久々

のリアル開催となったということですが、これまで 2

日間で実施されていた内容が 1日間に集中して実施さ

れました。内容は、RI 会長の方針、2730 地区ガバナ

ー方針、各委員会の取組内容など、会長になるための

勉強会がみっちりとありました。ちゃんと終了証を頂

きました。 

・次のイベントは会長年度が始まる前に、会長幹事会

が 6 月 15 日に開催されました。これは宮崎中部グル

ープの新旧の会長幹事が集まって、顔合わせを行い、

現会長幹事（陽子さん、宇治橋さん）は終了なのでニ

コニコ、会長幹事エレクトはこれから始まる不安で対

照的な感じでした。 

ちなみに、先週 1年経って福嶋さんとニコニコの体験

をしてきました！！ 

尚、会長幹事会は 2 ヶ月に 1回のペースで行われるの

で、計 7回参加することになります。 

・次のイベントは『交換留学生：イザベラさん』の受

入でした。8 月のオリエンテーション、受入高校への

挨拶、初めての例会出席と 8月はいろいろありました。 

・9 月－10 月は、事務局が吉野さんから押川さんへ。

ということで、最初吉野さんから話があった時は本当

に、どうしようかと悩みましたが、すぐに押川さん引

き受けていただいて本当に助かりました訳が分から

ない状態だったと思いますが本当に助かっておりま

す。ありがとうございます。これからもよろしくお願

いします。・最大のイベント：ガバナー公式訪問＆クラ

ブ協議会がありました。池ノ上ガバナーをお迎えして

のイベントで緊張しましたが、問題無く終了すること

がありました。 

さらに、2730地区大会も開催されました。 

・10月は悲しいこともありました。正岡さんのご逝去

です。佐土原 RCを長い間盛り上げていただいた偉大

な先輩であったと皆さんも記憶にあると思います。 

・11 月は『千住技研様』に職場見学に行きました。ハ

ンダの世界的技術を直接見ることができて貴重な体

験でした。・12 月は早朝例会で佐土原駅周辺の清掃。

それから恒例の Xmasカップバレーボール大会 

今回で 12 回を迎えることができました！！ 

・ロータリーの勉強もした年度になりました。RLI プ

ログラム全 3 回を 12 月に福嶋幹事と終了しまして、

しっかりと終了証もいただきました。 

・1 月上旬にこちらも恒例の『年末家族懇親会』を実

施しました。 

・2 月に外部卓話で『道本晋一』様のトークとギター

の演奏を楽しみました。 

・3月は久々の『歯車会』の再開 

・4月は米山奨学生『ネシャーンさん』の受入開始！！

オリエンテーション参加。イザベラさん、ネシャーン

さん夫婦を交えた『観桜会・BBQ』もしましたね。 
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・5 月は、次年度の勉強会『2730 地区研修・協議会』

が霧島でありましたね。 

・6月、先週は 1年前に参加した、新旧会長幹事会で

ニコニコしました。『イザベラさん』の報告会・壮行会

にも参加してきました。 

それで、本日の通常例会・来週の夜間例会で今年度終

了となります。 

本当に、この 1 年会長職をしないと体験できないこと

をたくさん経験することができました。皆さんのおか

げで楽しく過ごすことができました。本当にありがと

うございました。 

 

これからは来年度の小牧会長をしっかりと盛り上げ

ていきたいと思います。 

本当にありがとうございました。 

■ 幹事報告  福島城史君 

今年度最後の会長幹

事会に参加してきま

した。各自スピーチの

時間があり、長々と話

の好きな方。、いろい

ろな人がいました。原

稿を用意していまし

たが読む時間がなく今から読ませていただきま

す。楽しい思い出ができ今後に生かしていきた

いと考えます、 

■出席報告 岩切正司君  

本日の出席は 21/27 

77％です。 

 今日はアーサー・

フレデリック・シェ

ルドンの話をさせて

いただきます。彼が

ロータリーに入会し

て初めて職業奉仕の

考え方がスタートしました。最も奉仕する者は

最も多くの恩恵を受けるという考え方です。 

■ HPBOX 披露   川崎麻友君 

本日のHPBOXは 

吉田康一郎・永野陽

子・横山誠樹・岩切正

司・原田宗忠・工藤登

紀子・川崎麻友・訓示

武俊君の皆さんでし

た。ありがとうござ

います。 

■花束贈呈   会長エレクト 小牧義隆君 

籾田会長と福島幹事に一年間の活動に対し感謝の

意を込めて花束を贈呈します、一年間本当にありが

とうございました。 

 

 

 

■ 次年度会長の挨拶 小牧義隆君 

 

次年度の方針を発表させていただきます。第一に会

員増強に努め 30 名を目標に頑張りたいと考えます。 

又、各委員会の活性化を図り、委員会活動後充実し

たものになるよう考えます、そのためには各自がど

の委員会に所属しているかを再認識してください。

皆さんの活動に期待しあいさつに代えさせていた

だきます。 

■クラブ管理委員会委員長   宇治橋信雄君 

 

■クラブ広報委員会委員長    原田宗忠君 

 

■リータリー財団委員会委員長  郡司武俊君 

 

■奉仕プロジェクト委員会委員長 佐々木達郎君 

 

■会員増強委員会委員長     太田 忍君 

 

■SAA             宮原健樹君 

 

以上今年度の各委員長の活動と報告をしていただ

きました。お疲れさまでした。 


